



Población afiliada al SIS podrá acceder a tomografía axial computarizada sin costo

La Dirección Regional de salud a través de la Dirección de Aseguramiento Público, vienen realizando coordinaciones con EsSalud y el Seguro Integral de Salud (SIS), con el propósito de reactivar el servicio de tomografía axial computarizada (TAC), a favor de la población afiliada al SIS, que vienen atendándose a través del hospital regional Hermilio Valdizán Medrano.

“A partir de estas reuniones el EsSalud se comprometió a satisfacer la demanda de los servicios de (TAC) a partir de la quincena del presente mes” expresó la directora regional de Salud, Dra. Maria Salcedo Zúñiga.

De esta manera se viene trabajando intersectorialmente con el propósito de mejorar la salud de la población huanuqueña que requieran servicios de atención especializada.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 07 de febrero de 2017*